

**Jugendzentrum:** Einrichtung in Oberflockenbach besteht seit zehn Jahren / Rückblick in einer Diaschau

# In der Gemeinde vielfältig aktiv

**OBERFLOCKENBACH.** Das Juzo feierte vor Kurzem zehnjähriges Bestehen. Zu diesem Anlass veranstalteten die Jugendlichen einen Flohmarkt. Natürlich war für das leibliche Wohl mit Steaks, Bratwürsten und Kuchen gesorgt. Eine Diaschau zeigte, was das Juzo in den vergangenen zehn Jahren unternommen und erreicht hat.

Von der Gründerzeit, als sich die Jugendlichen noch in der Grundschule trafen und viele Gespräche mit dem Ortschaftsrat Oberflockenbach, der Stadt Weinheim und dem Stadtjugendring Weinheim führten, um einen festen Raum zu bekommen, bis heute dokumentierten die Bilder die Vielfältigkeit des Juzo.

## Nachhilfe in der Grundschule

Über die Arbeit in der Gemeinde Oberflockenbach wie zum Beispiel Nachhilfe in der Grundschule, Teilnahme am lebendigen Adventskalender, der Kerwe, dem Weihnachtsmarkt, die Sanierung des Spielplatzes in Oberflockenbach und die neun Jahre Ferienspiele zeigten die Dias. Ebenso waren Bilder aus den Freitagstreffs zu sehen: beim Kochen, Spielen, Schwimmen, Kegeln, der Weihnachtsfeier, Faschingsfest, Grillen, Basteln und vieles mehr.

Einen wichtigen Partner in all den Jahren hat das Juzo mit dem Lions Club Weinheim gewonnen, der alle sozialen Projekte mit Rat und Tat unterstützte. Die Jugendlichen freuten sich über den Besuch der ehemaligen Betreuerinnen Raffaella und Marie-Carmen. Auch einige Gründungsmitglieder kamen, um mit den jungen Leuten zu feiern. Diese freuten sich, dass sich ihr Kampf für einen Jugendtreff in Oberflockenbach gelohnt hat. Auch die Damen des 1. OPEC 1990 e.V. und des Sängerbundes gratulierten



Viele Jugendliche sind im JUZ Oberflockenbach aktiv - vor Kurzem feierten sie das zehnjährige Jubiläum ihrer Einrichtung.

zum Jubiläum. Die Vertreter des Stadtjugendrings lobten den Einsatz und das vielfältige Angebot der Jugendlichen und das Engagement und betonten noch einmal, dass Oberflockenbach der einzige Ortsteil in Weinheim mit einem Jugendtreff ist und dies nur mit dem ehrenamtlichen Einsatz von Menschen wie Katja Gasert.

Der Stadtjugendring hofft auf weitere zehn Jahre gute Zusam-

menarbeit. Vertreter des Ortschaftsrates oder der großen Vereine aus Oberflockenbach, Steinklingen und Wünschmichelbach wurden leider vermisst. Dennoch haben die Jugendlichen vom Juzo eine gelungene Veranstaltung organisiert und feierten ein fröhliches 10. Jubiläum.

Wie viel Spaß es macht, beim Juzo aktiv dabei zu sein, davon kön-

nen sich Kinder und Jugendlichen zwischen 9 und 18 Jahren bei den Freitagstreffs überzeugen.

Die Treffs und Unternehmungen werden von geschulten Sozialarbeitern betreut und die Teilnehmer sind nicht unbeaufsichtigt. Immer freitags (außer in den Ferien) von 17 bis 20 Uhr im KJG-Raum unter der katholischen Kirche.